

Ortsumgehung: Die Isarbrücke wächst im Freivorbau zusammen

Plattling. Die Arbeiten an der neuen Isarbrücke haben wieder begonnen: "Seit Montag vergangener Woche wird der Freivorbau zwischen den beiden Pylonen errichtet", teilt das staatliche Bauamt Passau mit.

Aus der Vogelperspektive bietet sich an der entstehenden Brücke der Ortsumgehung ein beeindruckendes Bild, Florian Wimmer hat es aus der Luft dokumentiert. Die beiden Pylone, die noch im vergangenen Jahr er-

rem knalligen Rot die Winterlandschaft. Darunter fließt in Grün die Isar in Richtung Donau. Über Weihnachten und Neujahr war Pause an der Brückenbaustelle, doch nun ist es mit der

richtet wurden, beleben mit ih- winterlichen Ruhe vorbei. "Derzeit wird der Freivorbau vom südlichen Pylon und vom nördlichen Pylon bis zur Brückenmitte gebaut", ist der Pressemitteilung des staatlichen Bauamts zu entnehmen. pz/F.: Wimmer